## 【子どもたちの 優しい言葉 素敵な発見 豊かな発想】

「校長先生!」(呼び止められて)「こちょ(校長)、こちょ!」「こちょ、こちょ!」(くすぐったいよー) (耳元で)「内緒だけどね。赤ちゃんが産まれたんだよ!」

「ぼく、校長先生と同級生になりたいな。」「えっ!教室はどうするの?」「校長室で。」

(休み時間に5年生と鬼ごっこをしていました。私が鬼! その時、1年生の子が)

「ぼくも鬼になりたいな」「わたしも」「ぼくも」「ぼくも」・・鬼軍団結成!!

(春さがしの絵を描いていた1年生)「たんぽぽとジューンベリーとムスカリを描こう!」

(花の名前をいっぱい知っていてすごい!)

4月のスタート各学年・学級での学びがスタートしました。すべての学年で学年集会を開き、学年のまとまりで目標を据えて取り組んでいます。本校で大切にしている「よくふれあい」「よく学び」「よく遊ぶ」。学校のいたるところで子どもたちの元気な声と素敵な笑顔が見られる4月となりました。



## 6 年生のみなさん 進級おめでとうございます

いよいよ北小学校最後の一年のスタートです。
2 0 5 日目にこの階段を通るときは、卒業式です。
あなたは、卒業式に、どんな気持ちで、この階段を通りますか。
どんな言葉を、周りの人たちと、かけ合っていますか。
6 年生の登校日数は、2 0 5 日。
その一日一日を作るのは、あなたたちです。
最後の一年間、全員がたくさんのプラスの思い出を作り、2 0 5 日後に卒業していくことを、見守っています。



左の写真は廊下に掲示されている校歌の歌詞です。校歌が全校で歌えるようになって嬉しいです。

右の写真は児童会活動で6 年生が作ったものです。素敵 だなあと思って撮りました。





きれいな花がたくさん咲い ています。左は前庭のハナ ミズキ。右はフラワーロー ドのビオラです。学校目標 『花とみどりと笑顔の学 校』いっぱいの花に囲まれ ています。

